

## Nomination du Docteur Yves L'Epine Directeur Général du Groupe Guerbet



Villepinte, le 17 octobre 2011

Le Conseil d'Administration de la société Guerbet, réuni lundi 17 octobre sous la présidence de M. Jean-Jacques Bertrand, a nommé le Docteur Yves L'Epine Directeur Général de Guerbet.

Le Conseil d'Administration a unanimement remercié M. Jean-Jacques Bertrand pour avoir assumé en sus de sa fonction de Président du Conseil d'Administration, celle de Directeur Général, le temps nécessaire pour recruter un nouveau Directeur Général, à la suite de la disparition brutale de M. Bernard Massiot le 28 mai 2011.

Yves L'Epine a 51 ans, il est Docteur en cardiologie et diplômé de l'INSEAD. Il a débuté son parcours professionnel chez Sandoz et a ensuite pris des responsabilités de Direction Générale chez Novartis, Takeda et Abbott principalement en France puis en Europe.

Il prendra ses fonctions fin novembre.

Le Conseil d'Administration renouvelle sa confiance dans les perspectives de développement de Guerbet et dans la capacité des équipes du Groupe à les mener à bien.

Commentant cette nomination, M. Jean-Jacques Bertrand a déclaré : «Bernard Massiot avait donné une nouvelle impulsion au Groupe et engagé de nombreuses transformations. YvesL'Epine assurera la continuité du travail entrepris et aura à cœur de permettre à Guerbet de réussir son ambition d'être un acteur majeur en imagerie médicale. Fort de son expérience de management en France comme à l'étranger, de sa connaissance intime du secteur pharmaceutique et de sa compétence médicale, Yves aura la capacité de réussir la

stratégie de croissance durable et d'innovation de Guerbet.»

Yves L'Epine déclare : « Je suis fier de contribuer à l'avenir du groupe Guerbet, dont les salariés et les actionnaires portent une réelle ambition de développement au service des patients et des systèmes de santé.»

Published on : Mon, 17 Oct 2011